

"Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal: Memastikan Keamanan dan Kondusifitas Wilayah"

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 21, 2024 - 12:57



Polsek Kalapanunggal
-6°47'9", 106°37'4", 2709,3ft
21/01/2024 09:21:16

"Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal: Memastikan Keamanan dan Kondusifitas Wilayah"

Dalam rangka menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah hukumnya, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis pada hari Minggu, tanggal 21 Januari 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Patroli tersebut dilakukan di berbagai lokasi strategis, mencakup wilayah Kecamatan

Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini antara lain Aipda Rachmat.S dan Bripta Ade. Mereka menjalankan tugas patroli di tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, termasuk objek vital yang memerlukan pengawasan khusus.

Dalam pelaksanaan patroli, Polsek Kalapanunggal juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar, dengan poin-poin penting sebagai berikut:

1. **Mendukung Keamanan dan Kondusifitas:** Masyarakat dihimbau untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya demi menjaga situasi aman dan kondusif.
2. **Partisipasi Aktif:** Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing guna menciptakan keamanan yang terjaga.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Sosialisasi dilakukan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri yang dapat berujung pada tindak pidana perdagangan orang. Masyarakat juga diminta untuk segera melaporkan apabila mengetahui adanya penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal.
4. **Sosialisasi Pelayanan Online Kepolisian:** Polsek Kalapanunggal turut memberikan informasi mengenai pelayanan online Polri melalui aplikasi SUPERAPP Presisi, sebagai upaya modernisasi dalam pelayanan keamanan kepada masyarakat.
5. **Pemilu 2024 yang Aman dan Damai:** Himbauan diberikan untuk menciptakan pemilu 2024 yang aman dan damai, mengajak masyarakat untuk turut serta menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemilihan berlangsung.
6. **Penggunaan Knalpot Tidak Bising:** Masyarakat diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong atau knalpot yang menghasilkan suara bising, sebagai langkah menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M.Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan bahwa hingga saat ini situasi dan kondisi wilayah tersebut dalam keadaan aman terkendali. Patroli dialogis ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.